
  

会報 
野々市ロータリークラブ 

オープンロータリー 

■上田 一治 会長 

 皆さんロータリーの友５月号を

読まれましたか？先週の例会にご

来訪くださった岐阜中ロータリー

クラブの故金様もおっしゃってい

ましたが、３４ページにとても良

い事が書いてあります。ロータリー財団管理委員

長からのメッセージ『今やるべきことをやろう』

と記載されており、ポリオ根絶について記載があ

りますので是非読んでみてください。そして故金

様には先週の例会でポリオ根絶募金という事で３

万円強をお渡しする事が出来ました。みなさんご

協力いただきありがとうございました。そして、

先日万博に行ってきました。本当に世界各国から

沢山の方々が来ていらっしゃってとても混んでい

ましたが行くことに意味があると思いますで、ぜ

ひ皆さんも一度万博に行ってみて下さい。 

会長あいさつ 
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ロータリーで繋がり繋げて広がる 
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■石川第１グループＢ ガバナー補佐 

 通善 一洋 様（金沢みなとＲＣ） 

テーマ：歴代会長・幹事にまなぶ              

    会長・幹事を引き受けて良かったと思う事 

 

  

 

 

 

 

１班：倉山久美子さん ２班：北潟克輔さん ３班：中山正信さん 

４班：上田会長 

総括：下原副会長 

５班：山下裕之さん ６班：梅野智恵子さん 

 
幹事経験者の方で『幹事を引き受

けて忙しかったけど面白かった。

次に誰かが引き受けるなら全力で

応援したい！』このコメントを聞

けて一番良かったと思います。  

１年間有難うございました！ 

本日会長幹事懇談会をさせていた

だきました。会長幹事から沢山良

いお話を聞かせていただき安堵し

ております。お二人の良いコンビ

が見れて良かったです。皆さん 

１年間ありがとうございました。 

 

■MRS CELEBRITY JAPAN 2025 日本ファイナリスト   

                     グランプリ受賞 

                    松岡 真紀さん 

                   おめでとうございます！！ 
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 ニコニコボックス 

石川第１グループＢ ガバナー補佐 

通善 一洋 様（金沢みなとＲＣ） 

      ガバナー補佐訪問で参りました。   

宜しくお願い申し上げます。 

上田一治  通善ガバナー補佐ようこそ。          

みなさん、家庭集会ご苦労様です。 

中井登喜子 通善一洋ガバナー補佐、            

ご来訪ありがとうございます。 

下原 学  第４回家庭集会発表者の皆様、          

ありがとうございました。 

新保良介、宮森恒成、山口昌輝、松岡真紀、澤田歩 

中山正信、中川修一、山下裕之、織田英也、松井満 

齊藤邦博、松田真一、矢原憲雄、竹澤勝志、石澤康 

大西由紀子、榎本いずみ、梅野智恵子、倉山久美子 

               (順不同・敬称略) 

計23件  合計30,500円（お花代込み） 

2024-25年度累計 1,375,000円 

 積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 田嶋秀之、山下裕之 

       2024-25年度累計 598,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 中村俊昭、中井登喜子 

 北潟克輔、松井満   

    2024-25年度累計 591,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 柳生好春、山口昌輝、新保良介、松岡真紀   

 齊藤邦博、中山正信、松田真一、榎本いずみ    

    2024-25年度累計 544,900円 

           （順不同・敬称略） 

 今週のお花 

お花   ①マトリカリア 

     ②バラ 

花言葉  ①集う喜び 

     ②愛 

原産地  ①西アジア 

     ②北半球の亜寒帯～熱帯 

お花ご購入者 上田会長、山口昌輝さん 

 幹事報告：中井登喜子幹事   ＳＡＡ：倉山久美子 ニコニコボックス報告：山口昌輝 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 

 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    

 
【今後の例会プログラム】    

6/4  会員卓話 柳生好春 さん 

 

6/11  各委員長1年間の感想 

 

6/18  会長・幹事1年間の感想 

 

6/25  最終例会 


